

Castilla y León

Jóvenes de toda España reflexionan en Valladolid en torno a las Humanidades

Las XI Jornadas Humanísticas de Invierno, promovidas por la Fundación Tajamar, ahondan en el arte y cultura en España

R. Ortega - Valladolid

Más de medio centenar de jóvenes alumnos de Bachillerato y de los primeros cursos de la Universidad de toda España se encuentran este fin de semana en Valladolid, participando de una nueva edición, la número once, de las Jornadas Humanísticas de Invierno, que organiza de forma itinerante la Fundación Tajamar.

Objetivo: que estos jóvenes estudiantes descubran el valor de las Humanidades en la cultura y puedan expresar sus inquietudes intelectuales y artísticas. Y ampliar sus conocimientos sobre la universalidad del arte existente en nuestro país.

Un encuentro, que arrancaba el pasado viernes con el concierto de música clásica que presentaron en el Auditorio Miguel Delibes de Valladolid, a cargo de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León. Continuaba ayer por la mañana con una visita al Archivo Histórico Nacional en el Castillo de Simancas, declarado por la Unesco Memoria del Mundo, así como con una ponencia sobre el esplendor cultural y artístico de la época renacentista y barroca, de la mano del director general de Patrimonio, Enrique Sáiz, y posterior charla-coloquio. Y finalizaba, ya



DOS SANTOS

Jóvenes participantes en estas jornadas posan con el director general de Patrimonio de la Junta, Enrique Sáiz, en el Colegio Mayor Peñafiel de Valladolid

por la tarde, con el visionado de la película «La verdad duele» y una tertulia poética moderada por el poeta Javier Burguillo.

«Queremos que los jóvenes de hoy, que serán el futuro de nuestra sociedad, se sientan protagonistas del tiempo en el que viven», señala a LA RAZÓN Francisco Andrés, coordinador de las jornadas.

El también secretario técnico de la Fundación Tajamar explica que estas jornadas «no son pan y circo», sino un lugar de encuentro para gente inquieta e inconfornista, con afán cultural y ganas de adquirir sabiduría, y que piensan que la literatura, la filosofía, el teatro, la arquitectura, la retórica o la comunicación «no es ninguna

pérdida de tiempo». Una jornada, sobre todo prácticas, en las que los jóvenes «aprenden de los que saben, y no sólo escuchan, sino que además hacen».

«Son un complemento -prosigue- a las que se celebran en verano, de una semana de duración, y que pretenden también completar las carencias que existen en el sistema educativo en materia de Humanidades».

Andrés destaca igualmente la gran acogida que tanto los encuentros estivales como los invernales tienen cada año, y pone en valor también la inquietud artística y ansia de sabiduría que tienen los jóvenes de hoy. «Los adultos tenemos una pobre idea de ellos y creemos que son un desastre con patas, pero

Devolver el protagonismo a las asignaturas humanistas

En los últimos tiempos están surgiendo cada vez más voces que apuestan por devolver a las asignaturas de Humanidades, como la historia, el arte, la filosofía o la religión su otrora protagonismo educativo -perdido hoy en detrimento de currículos más técnicos-, por lo que aportan la formación de la persona. Una de estas voces es la del partido Ciudadanos, que quiere llevar a cabo una «revolución educativa» de la mano de estas materias humanistas, en las que se enseña a pensar o hablar en público.

recorrer la calle Uría y el centro de la capital asturiana, ha concluido en la antigua plaza de la Gesta.

Con decenas de banderas españolas, asturianas y gallegas y varias pancartas en las que se podía leer, «Equiparación ya. Justicia salarial», la marcha ha discurrecido entre el ruido de decenas de petardos de gran potencia, el cántico de himnos, música y consignas de «En esta familia, nadie lucha solo».

Hasta ahora, esta plataforma ha celebrado manifestaciones similares en Madrid, Barcelona y Sevilla y tiene programadas medio centenar más a lo largo de todo el país para exigir al Gobierno el incremento de sus sueldos.

Para el portavoz de Jusapol en Asturias, Mario Villabeirán, con una partida de 1.500 millones de euros en tres años podrían incrementarse los sueldos en unos 600 euros.

Policías y guardias civiles de Castilla y León se unen a la manifestación de Oviedo

La Razón - Oviedo

Miles de policías y guardias civiles procedentes de toda Castilla y León, Asturias y Galicia, principalmente, se han manifestado por el centro de Oviedo para exigir la equiparación de

sus salarios con los de las policías autonómicas.

La marcha ha estado encabezada por políticos de todo signo, entre ellos, la vicesecretaria general del PSOE, Adriana Lastra; el vicepresidente primero del Congreso y portavoz

de Ciudadanos Asturias, Ignacio Prendes; y numerosos diputados regionales del PP, Podemos y Foro.

La manifestación, convocada por la plataforma Justicia Salarial Policial (Jusapol), ha partido de la estación de Renfe y, tras